

Подписка и Услуги:

1.1. Сервис предоставляет различные подписочные планы, предоставляющие доступ к функционалу в соответствии с выбранным уровнем подписки.

1.2. Пользователь может подписаться на любой из доступных планов в соответствии с предоставленной информацией о тарифах и функционале.

Отмена Подписки:

2.1. Пользователь вправе отменить подписку в любое время без получения компенсации за неиспользованный период подписки.

2.2. Отмена подписки не приводит к возврату средств, даже если Пользователь решит отказаться от использования Сервиса до окончания текущего периода подписки.

Оплата и Финансовые Обязательства:

3.1. Оплата за подписку производится в соответствии с установленными тарифами и сроками, указанными при оформлении подписки.

3.2. Поставщик не осуществляет возврат средств за оплаченные периоды использования Сервиса в случае отмены подписки.

Изменения в Условиях:

4.1. Поставщик вправе вносить изменения в условия предоставления Сервиса, уведомляя Пользователя о них заранее.

4.2. Пользователь имеет право продолжать использование Сервиса после внесения изменений, что считается принятием обновленных условий.

Ответственность Пользователя:

5.1. Пользователь несет ответственность за правильное отмена подписки в личном кабинете и за своевременное уведомление Поставщика.

5.2. Пользователь осознает, что отмена подписки не влечет за собой возврата оплаченных средств.

Срок действия и Расторжение:

6.1. Настоящие условия вступают в силу с момента начала использования Сервиса Пользователем и действуют до момента отмены подписки.

6.2. Любая из сторон вправе расторгнуть отношения в соответствии с условиями настоящего документа.

Subscription and Services:

1.1. The service offers various subscription plans providing access to features according to the chosen subscription level.

1.2. The user can subscribe to any of the available plans based on the provided information about tariffs and features.

Subscription Cancellation:

2.1. The user has the right to cancel the subscription at any time without receiving compensation for the unused subscription period.

2.2. Cancellation of the subscription does not result in a refund, even if the user decides to discontinue the use of the service before the current subscription period expires.

Payment and Financial Obligations:

3.1. Payment for the subscription is made in accordance with established tariffs and terms specified during the subscription process.

3.2. The provider does not refund payments for used periods of service in case of subscription cancellation.

Changes in Terms:

4.1. The provider may make changes to the terms of service, notifying the user in advance.

4.2. The user has the right to continue using the service after changes are implemented, considered an acceptance of the updated terms.

User Responsibility:

5.1. The user is responsible for correctly canceling the subscription in their account and timely notifying the provider.

5.2. The user acknowledges that subscription cancellation does not entail a refund of paid amounts.

Validity Period and Termination:

6.1. These terms come into effect from the moment the user starts using the service and remain valid until the subscription is canceled.

6.2. Either party has the right to terminate the relationship in accordance with the conditions outlined in this document.